

# SWI

## Safari Subuh Berjamaah Polsek Cisolok Polres Sukabumi: Menjalin Silaturahmi dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 12, 2023 - 12:13

**LAPORAN KEGIATAN**

### SAFARI SUBUH BERJAMAAH POLSEK CISOLOK



*Safari Subuh Berjamaah Polsek Cisolok Polres Sukabumi: Menjalin Silaturahmi dengan Masyarakat*

Cisolok, 12 Desember 2023 - Kapolsek Cisolok, dalam sebuah laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, melaporkan kegiatan Safari Subuh berjamaah yang dilaksanakan oleh anggota Polsek Cisolok pada hari Selasa, tanggal 12 Desember 2023, mulai pukul 04.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini

diselenggarakan di Mesjid At Taqwa, Kp. Marinjung Hilir, Ds. Karangpapak, wilayah hukum Polsek Cisolok.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Cisolok menjelaskan bahwa kegiatan tersebut melibatkan dua anggota Polsek Cisolok. Mereka melaksanakan Safari Subuh berjamaah atau subling subuh keliling sebagai bagian dari penyampaian Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yakni AA DEDE Presisi (Agamis, Aman, Damai, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Sebagai kutipan dari laporan Kapolsek Cisolok, terdapat penegasan terkait tujuan utama kegiatan tersebut:

"Anggota Polsek Cisolok melaksanakan Giat Safari Subuh berjamaah / subling subuh keliling dalam Rangka Penyampaian Program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H , S.I.K ,M.H yakni AA DEDE presisi( Agamis , Aman , Damai , Empati , Dialogis, Efektif dan Efisien)."

Laporan juga menyampaikan hasil pelaksanaan kegiatan, di mana masyarakat merespon positif terhadap program Subling ini. Kapolsek Cisolok menambahkan harapan masyarakat untuk kelanjutan kegiatan ini:

"Masyarakat menyambut baik program Subling ini dan berharap hal ini terus berlanjut serta jalinan silaturahmi antara Kepolisian dengan masyarakat selalu terjalin erat."

Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh berjamaah Polsek Cisolok tidak hanya menjadi sarana untuk menyampaikan program Kapolres, tetapi juga memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat setempat.